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ATA DA 9ª SESSÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CONCHAL, REALIZADA EM 05 DE JUNHO DE 2.023. -------------- 

 

- Ao quinto dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três da Era Cristã, nesta 

cidade de Conchal, Estado de São Paulo, no edifício da Municipalidade, onde 

funciona o Poder Legislativo, na Sala das Sessões, às dezenove horas, realizou-se a 

Nona Sessão Ordinária, do Segundo Ano da Décima Oitava Legislatura da Câmara 

Municipal de Conchal, sob a Presidência do Vereador Airton Correa da Costa, e por 

mim Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Primeira Secretária. ---------------------

-  À hora regimental responderam presença os seguintes Vereadores: Airton Corrêa 

da Costa, Arlei José Alves Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lucia Andréa 

Soares Braglin Rodrigues, Marcos Roberto de Oliveira, Paulo Cesar Souza de 

Almeida, Paulo Sergio Ferreira, Pedro Henrique de Melo Andrade, Roberson 

Claudino Pedro, Rogério Ferreira de Godoy e Salvador Leitão Junior. -----------------

- Com a totalidade dos Senhores Vereadores presentes, e invocando a proteção 

Divina, a Senhora Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão. ---

- Então ele submeteu à votação a Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------

- Deu-se a seguir, a leitura dos papéis que compuseram o Expediente da presente 

Sessão, a saber: ------------------------------------------------------------------------------------

- Correspondência nº 24/2023 – Marcel Ribeiro Fadel. “COMUNICO O ENVIO 

DOS RELATÓRIOS REFERENTES AO MÊS DE MARÇO DE 2023. ” -------------------

- Referido ofícios foi colocado à disposição dos Senhores Vereadores. ----------------

- Projeto de Lei Complementar nº 38/2023, do Vereador Marcos Roberto de 

Oliveira. “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI COMPLEMENTAR Nº 430, DE 20 DE 

JULHO DE 2016, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 39/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS (DIFERENÇA CONTRATO DE RECAPEAMENTO EM 

DIVERSAS RUAS DO MUNICIPIO EMPRÉSTIMO BANCO DESENVOLVE SÃO 

PAULO – PARTE TESOURO). ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 40/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL (SUBSTITUIÇÃO DAS 

LUMINÁRIAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA EXISTENTES POR LUMINÁRIAS DE 

TECNOLOGIA LED) NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 41/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 
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ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL (AQUISIÇÃO DE VEÍCULO 

PARA A GUARDA MUNICIPAL – EMENDA PARLAMENTAR DEPUTADO 

GUILHERME DERRITE) NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 42/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL (REPROGRAMAÇÃO ANOS 

ANTERIORES ESTADUAL E FEDERAL – ASSISTENCIA SOCIAL) NA FORMA QUE 

ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 43/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 29/2023, do. “PROÍBE O TRÁFEGO DE CAMINHÕES TIPO 

ROMEU E JULIETA, RODOTREM E BITRENS NA RUA ARARAS, BAIRRO SANTA 

RITA E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS. ” ------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 30/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CRIAR O PROGRAMA DE ASSISTÊNCIA 

PSICOLÓGICA AOS PAIS OU TUTORES LEGAIS DE PESSOAS COM TRANSTORNO 

DO ESPECTRO AUTISTA NO MUNICÍPIO DE CONCHAL. ” ------------------------------

- Projeto de Lei nº 32/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, 

Rogério Ferreira de Godoy. “DENOMINA A PONTE RURAL LOCALIZADA NA 

ESTRADA DOS CAMARGO ANDRADE, DE "PONTE JANDIRA CAMARGO 

ANDRADE", QUE ESPECIFICA. ” ---------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 33/2023, do Executivo. “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

CELEBRAR TERMO DE ACORDO PARA PAGAMENTO DE DÉBITO COM 

EMPRESA NATIVAS INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE SUCOS E ALIMENTOS EIRELI.”  

- Projeto de Lei nº 34/2023, do Executivo. “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

CELEBRAR TERMO DE ACORDO PARA PAGAMENTO DE DÉBITO COM 

EMPRESA SABORECITRUS INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE SUCOS E ALIMENTOS 

LTDA.” -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo, do Vereador Airton Correa da Costa. “DISPÕE 

SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO CONCHALENSE AO SENHOR 

LUIZ EDUARDO DE BRITO LOPES. ”  --------------------------------------------------------

- Referidos projetos, foram encaminhados às Comissões Permanentes. ---------------

- Indicação nº 139/2023, do Vereador Airton Correa da Costa. “INDICO A 

COMUTRAN, INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA 

PREFEITO FRANCISCO MAGNUSSON, PRÓXIMO AO NÚMERO 581, NO JARDIM 

ICARAÍ. ” --------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 140/2023, do Vereador Airton Correa da Costa. “INDICO A 
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COMUTRAN, INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA 

CANDIDO BATEL, ENTRE OS NÚMEROS 560 A 600, NO JARDIM PERIS. ” ---------

- Indicação nº 141/2023, do Vereador Airton Correa da Costa. “SOLICITO A 

COMUTRAN, ESTUDOS VISANDO A REMOÇÃO DA LOMBADA NA RUA JOÃO 

PESSOA, QUE ESPECIFICA. ” -------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 142/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“SOLICITO AO DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO MUNICIPAL, CRIAÇÃO DE UM 

CURSINHO POPULAR SOCIAL, PARA ESTUDANTES VESTIBULANDOS. ” ----------

- Indicação nº 143/2023, dos Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“SOLICITO AO SENHOR SARGENTO PIOVESAN DA POLÍCIA MILITAR, 

IMPLEMENTAÇÃO DO PROGRAMA VIZINHANÇA SOLIDÁRIA NOS BAIRROS, 

QUE ESPECIFICA. ” -------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 144/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“SOLICITA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, CRIAÇÃO DE UM 

CRONOGRAMA PARA ATENDIMENTO DE DENTISTA NAS ESCOLAS 

MUNICIPAIS” --------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 148/2023, do Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “INDICO A 

COMUTRAN, DEMARCAÇÃO DE ÁREA DE ESTACIONAMENTO NO FORMATO DE 

30 GRAUS DA PRAÇA CÔNEGO ENTRE A TRAVESSA TIRADENTES COM A RUA 

DUQUE DE CAXIAS ” -----------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 149/2023, do Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “INDICO AO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE, 

TROCAS DAS LÂMPADAS PÚBLICAS POR LÂMPADAS DE LED, NAS QUADRAS 

POLIESPORTIVA E NA QUADRA, PARA A PRÁTICA DE SKATE NA 9 DE ABRIL. ” 

- Indicação nº 150/2023, do Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “INDICO AO 

DEPARTAMENTO DE ESPORTES, CONTRATAÇÃO DE UM PROFESSOR DE 

SKATE, PARA MINISTRAR AULAS AOS SÁBADOS E DOMINGOS NA PRAÇA 09 

DE ABRIL. ” -----------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 151/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “SOLICITO AO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA 

POLIESPORTIVA, NO BAIRRO SOL NASCENTE. ” ----------------------------------------

- Indicação nº 152/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “SOLICITO AO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

FOTOVOLTAICA NO LAGO MUNICIPAL. ” --------------------------------------------------

- Indicação nº 153/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “SOLICITO AO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE DETERMINE A COLOCAÇÃO DE LIXEIRAS 

COM TAMPA NO BAIRRO VIVALDINI. ” ----------------------------------------------------

- Indicação nº 158/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. “SOLICITO 
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AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, QUE DETERMINE UM SETOR 

COMPETENTE REMODELAÇÃO NO TRECHO PRÓXIMO AO SEMÁFORO NA RUA 

PRIMO REBESSI, QUE ESPECIFICA. ” --------------------------------------------------------

- Indicação nº 159/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. “SOLICITA 

A COMUTRAN, MEDIDAS VISANDO DEMARCAÇÃO DE SOLO E FAIXA DE CICLO 

VIA, NO TRECHO PRÓXIMO AO SEMÁFORO NA RUA PRIMO REBESSI. ” ----------

- As referidas Indicações foram encaminhadas ao Senhor Prefeito. --------------------

- Requerimento nº 73/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“REQUER AO DEPUTADO FEDERAL JONAS DONIZETTE, EMPENHO PARA 

REALIZAÇÃO ANUAL DA PROVA DO ENEM (EXAME NACIONAL DO ENSINO 

MÉDIO), PARA O MUNICÍPIO DE CONCHAL/SP. ” ---------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Requerimento nº 74/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“REQUER AO DEPUTADO FEDERAL JONAS DONIZETTE, INTERCESSÃO PARA 

ENVIO DE ARMAS DE CHOQUE PARA A GUARDA MUNICIPAL, PARA O 

MUNICÍPIO DE CONCHAL. ” --------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 75/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “REQUEIRO 

AO EXECUTIVO, QUE NOS INFORME SOBRE PRAZO PARA ENVIO DA LEI 

MUNICIPAL PARA ADEQUAÇÃO DO PISO SALARIAL DA ENFERMAGEM. ” -------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 76/2023, do Vereador Airton Correa da Costa. “REQUER AO 

EXECUTIVO, INFORMAÇÕES SOBRE O NÃO FUNCIONAMENTO DA GUARDA 

MIRIM E VER A POSSIBILIDADE DE RETORNO. ” ----------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 77/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“REQUER AO EXECUTIVO, INFORMAÇÕES SOBRE O IMÓVEL LOCALIZADO NO 

JARDIM SANTA LUZIA E QUE SE REFERE NA LEI COMPLEMENTAR 672/2022.” 

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 78/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“REQUER A MG CONSTRUTORA, ESCLARECIMENTOS SOBRE A OBRA DA 

ESCOLA ESTATUAL MARIA BENEDITA FERNANDES, DO DISTRITO DE 

TUJUGUABA. ” -------------------------------------------------------------------------------------
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- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 79/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“REQUER AO EXECUTIVO, INFORMAÇÕES SOBRE ÁREA INSTITUCIONAL, 

PLAYGROUND, ACADEMIA AO AR LIVRE, QUADRA DE AREIA, E CAMPO DE 

FUTEBOL SOCIETY, NO JARDIM VALENTINA. ” ------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 80/2023, do Arlei José Cavalheiro Junior. “REQUER AO 

DIRETOR DA SAÚDE E RESPONSÁVEIS PELA FARMÁCIA MUNICIPAL, 

ESCLARECIMENTO SOBRE PROCEDIMENTOS E CRITÉRIOS UTILIZADOS PARA 

DISTRIBUIÇÃO DOS REMÉDIOS A POPULAÇÃO. ” ---------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 81/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “REQUER 

AO DIRETOR DE SEGURANÇA, INFORMAÇÕES SOBRE AS RAZÕES DE A BASE 

MÓVEL DA GUARDA MUNICIPAL, NÃO ESTAR EM OPERAÇÃO. ” -------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 82/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. 

“REQUER AO DEPUTADO ESTADUAL RAFAEL ZIMBALDI, SOLICITO 

INTERCESSÃO VISANDO A LIBERAÇÃO DE VERBAS PARA O DEPARTAMENTO 

DE SAÚDE, PARA O MUNICÍPIO DE CONCHAL, NO VALOR DE R$. 200.000,00. ” 

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 83/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. 

“SOLICITO AO DEPUTADO ESTADUAL RAFAEL ZIMBALDI, AÇÕES VISANDO A 

LIBERAÇÃO DE RECURSOS PARA OBRAS DE INFRAESTRUTURA URBANA, 

PARA O MUNICÍPIO DE CONCHAL. ” --------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Os referidos Requerimentos foram encaminhados ao Senhor Prefeito Municipal. 

- Parecer nº 27/2023 ao Projeto de Lei nº 12/2023, do Vereador Airton Correa 

da Costa. “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO FUNDO MUNICIPAL DA CULTURA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 28/2023 ao Projeto de Lei nº 17/2023, dos Vereador Marcos 
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Roberto de Oliveira. “INCLUI NO CALENDÁRIO DE COMEMORAÇÕES OFICIAIS 

DO MUNICÍPIO DE CONCHAL, A SEMANA MUNICIPAL DA LONGEVIDADE. ” -----

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 29/2023 ao Projeto de Lei nº 21/2023, da Vereadora Geny 

Aparecida Sampaio. “INSTITUI, NO MUNICÍPIO DE CONCHAL, O "DIA 

MUNICIPAL DO SKATE. ” -----------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 30/2023 ao Projeto de Resolução nº 02/2023, do Vereador Marcos 

Roberto de Oliveira. “CRIA A FRENTE PARLAMENTAR CRISTÃ DE DEFESA DA 

VIDA E DA FAMÍLIA. ” ---------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 31/2023 ao Projeto de Resolução nº 03/2023, do Vereador Airton 

Correa da Costa. “DISPÕE S0BRE A ESTRUTURA E O FUNCIONAMENTO DA 

OUVIDORIA PARLAMENTAR DA CÂMARA MUNICIPAL DE CONCHAL – SP. ” ----

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 32/2023 ao Projeto de Resolução nº 04/2023, do Vereador Airton 

Correa da Costa. “DISPÕE SOBRE O FUNCIONAMENTO DO SERVIÇO DE 

INFORMAÇÕES AO CIDADÃO – SIC - DA CÂMARA MUNICIPAL DE CONCHAL E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”------------------------------------------------------------------ 

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Nada mais havendo de matérias destinadas ao Expediente, passou-se ao Tema 

Livre. -------------------------------------------------------------------------------------------------

- Com a palavra, a Vereadora Geny Aparecida Sampaio. Desejou boa noite a todos. 

Proferiu novamente que estava aguardando a documentação e prestação de contas 

do hospital, afirmou que já havia pedido diversas vezes, que da última vez, 

enviaram um pedido alegando que a documentação estava na Prefeitura, e 

expressou que era dever do hospital enviar os documentos, e inclusive, obrigação 

do mesmo ter os documentos disponíveis no site, para que a população consultasse 

o que estava sendo feito e gasto. Manifestou que estava desconfiada de que o 

responsável não queria entregar os arquivos, que os Vereadores tinham por 

obrigação de fiscalizar, no que estava sendo gasto o dinheiro público. Disse que o 

hospital estava lindo, porém o atendimento continuava demorando, com apenas 

dois médicos, que a população ficava esperando a boa vontade do atendimento 
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deles. Comunicou que a população tinha direito de reclamar, e tinha visto muitas 

reclamações, e mais Vereadores também tinham recebido reclamações. Informou 

que a Prefeitura pagava dois médicos para o pronto-socorro, com o intuito de que 

a população não ficasse esperando. Então, disse que aguardaria mais um tempo, e 

se caso não enviassem os arquivos, encaminharia um ofício ao Ministério Público, 

novamente. E falou que conversou já havia conversado com eles, para que adentre 

com o processo, inclusive para que colocassem no site da transparência, de forma 

para que toda a população tivesse o acesso aquela documentação. Relatou que, os 

Vereadores sempre tinham críticas contra a administração, que todos têm o que 

reclamar referente ao que estava faltando, que nenhuma gestão era perfeita. 

Mudou de assunto, disse que já tinha comentado a respeito da Muralha Digital, e 

falou que o projeto, iria para a licitação. Expos que conversou através do Whatsapp 

com o Alex, diretor da licitação, na qual ele disse que estava na fase de cotação de 

preço; e expressou que estava torcendo para que fosse implantada a Muralha 

Digital. Narrou que viu diversas pessoas reclamando do Poupatempo, e informou 

que estava funcionando, que a população estava se beneficiando. Outro assunto, foi 

sobre o projeto de autista do Vereador Marcos Roberto, que estava em andamento, 

contendo chamamento público para entendimento de mais de 70 autistas. 

Discursou que a APAE entregou toda a documentação correta e, provavelmente, de 

30 a 60 dias teria uma posição, para o recebimento da ementa. Agradeceu e desejou 

boa noite. --------------------------------------------------------------------------------------------

- Com a palavra, o Vereador Marcos Roberto de Oliveira. Cumprimentou o Senhor 

Presidente, membros da mesa, Vereadores (as), os ex-Vereadores Presidentes 

desta casa, Nilton de Praga e Ismar Seratti, o ex-vereador Durvalino Ferreira, 

imprensa, demais visitantes, agradecendo a presença de todos. Parabenizou o 

Senhor Prefeito Municipal, Deputados que enviaram recursos, a Casa de lei, que fez 

suas indicações de Emendas impositivas, e a todos os envolvidos que contribuíram 

para o sucesso da obra no hospital. Concordou com a Vereadora Geny, realmente 

haviam feito a cobrança da prestação de conta da entidade, e que existia uma lei 

para ser respeitada, que também estava aguardando a resposta, solicitada ao 

Hospital. Ainda no assunto, disse que o Hospital precisava de uma ampliação no 

pronto-socorro do hospital, que o lugar estava apertado. Pediu que os recursos 

enviados à entidade, fosse direcionado para ampliação do pronto-socorro 

municipal. Seguiu relatando que, existia uma lei municipal nº 432, de 27/07/2016, 

na qual proibia o preparo de argamassa ou qualquer material de construção nos 

passeios, nas faixas de rolamentos das vias públicas, em que o não-cumprimento 

poderia acarretar multa no valor de 10 UFSP, R$ 342,60. Expos que uma empresa 

que estava prestando serviço para a Prefeitura de emplacamento de rua, segue 
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estava desrespeitando a lei municipal. Pediu encarecidamente aos fiscais da 

Prefeitura que notificassem a empresa, falando que estavam fazendo a massa de 

cimento no asfalto. Afirmou que está havendo um desrespeito com a lei municipal, 

e solicitou que a Prefeitura fiscalizasse quem eles contratavam. Finalizou dizendo 

que retornaria na Explicação Pessoal. --------------------------------------------------------

- Com a palavra, o Vereador Rogério Ferreira de Godoy. Desejou boa noite ao 

Senhor Presidente, mesa, Vereadores (as), população, imprensa, seu amigo ex-

presidente da Casa Nilton, Ismar, Durvalino, e funcionários. Relatou que foi 

abordado por algumas pessoas, na qual perguntaram o porquê os Vereadores não 

ajudavam a APAE e informou que a pessoa gerou uma inverdade, pois todos os 

Vereadores da Casa, sem exceção, destinaram no ano de 2022, verbas de sua 

emenda impositiva à entidade. Expos que, foi enviado R$ 60 mil, a APAE, e na época 

seria enviado mais R$ 20 mil, juntamente com o Vereador Roberson Claudino. 

Deixou sua mensagem, para que as pessoas acompanhassem melhor o trabalho da 

Casa. Mudou de assunto, referiu a respeito da sinalização de trânsito, que inclusive 

a Prefeitura liberou uma nota na data, falando justamente sobre confeccionar a 

massa em algum recipiente, não sabia se a Empresa tinha conhecimento, ou pouco, 

pois estavam colocando algumas placas atrás da árvore, escondida. E indagou 

como seria possível sua visibilidade, se a placa “PARE” encontrava-se colocada 

atrás de uma árvore; alegou que alguém deveria estar fazendo a fiscalização. 

Advertiu ao Senhor Prefeito, referente aos gastos de cerca de R$ 30 milhões em 

caixa, e indagou o porquê a Prefeitura precisava ter dinheiro em caixa. Ressalvou 

que faltavam vagas nas creches, faltam ambulâncias e diversas outras coisas a mais, 

no município. Disse que o Executivo deveria rever a forma de administrar, porque 

o dinheiro gasto era da população. Relatou que fica feliz com o que estava sendo 

realizado no município, mas que daria para fazer mais. Disse que há duas semanas, 

conversou com o pessoal da GCM, na qual estavam fazendo a ronda, e reparou no 

uniforme de um recém-formado guarda, onde viu a escrita no uniforme com nome 

de outra cidade, então disse ter perguntado, se o mesmo era de outro município, e 

teve a resposta que não, indagou se ele havia participado da formatura com aquele 

uniforme, na qual o guarda respondeu sim. O edil ressaltou que o uniforme era de 

outra cidade, calça e calçado também, falando que naquela noite estava muito frio, 

e o guarda estava sem blusa de inverno, porque não tinham disponível a blusa do 

uniforme. Pediu ao Senhor Prefeito, Diretor de Segurança, que fosse revisto 

algumas questões, principalmente com a segurança pública. Disse que ficava feliz, 

diante da fala da Vereadora Geny, sobre a licitação da Muralha Digital, porém, 

lembrou que enfeite de natal, de final do ano, fizeram em menos de 20 dias. 

Ressaltando que havia uma necessidade maior com esforço. Agradeceu e desejou 
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que todos permaneçam com Deus. ------------------------------------------------------------

- Próximo com o uso da palavra, o Vereador Salvador Leitão Junior. Desejou boa 

noite ao Senhor Presidente, Primeira Secretária, Vereadores, Vereadora, público, 

aos ex-Presidentes Ismar e Nilton, ao Durvalino, e aos jornalistas Oliveira e Jean 

Mendes. Agradeceu novamente ao Deputado Guilherme Derrite, falando que tinha 

se tornado Chefe de Segurança Pública do Estado, e que havia enviado uma emenda 

ao município, que na data estava entrando como abertura de crédito adicional, no 

valor de R$ 150 mil, e seria encaminhado para aquisição da viatura do canil da 

guarda. Agradeceu os votos dos amigos Vereadores, para aprovação da abertura de 

crédito adicional. Citou a fala do Vereador Rogério, e ressaltou que a Guarda 

municipal, sempre estava necessitando de equipamentos, e com a nova viatura, 

disse esperar que melhorasse o trabalho e facilitasse com ajuda, aos cães. 

Expressou que eles faziam um trabalho bonito com o canil, e com a viatura, ficaria 

mais fácil, também por conta do equipamento próprio. Agradeceu novamente o 

Senhor Prefeito por ter enviado a abertura de crédito, agradeceu também ao 

Capitão Derrite, que sempre ajudava a cidade conchalense, conforme podia. 

Parabenizou seus amigos, funcionários públicos, André Caleffi e Rafael Breda, por 

conseguirem junto à Receita Federal, equipamentos, vestuários e um veículo como 

doação para o município de Conchal, que conseguiram juntos o valor total de R$ 

107.500 mil, parabenizou-os pela conquista, e desejou que viessem mais doações 

ao município, e que os equipamentos fossem usados corretamente. Agradeceu e 

desejou boa noite a todos. -----------------------------------------------------------------------

- Na sequência com o uso da palavra, a Vereadora Lúcia Andrea Soares Braglin 

Rodrigues. Desejou boa noite ao Senhor Presidente, segundo secretário, nobres 

companheiros, público presente e a imprensa. Parabenizou a Diretoria da APAE, 

pela organização do evento em prol à entidade, pois tratava-se de uma ajuda para 

realização da cobertura do ginásio. Disse que tinha sido procurado por algumas 

mães a respeito do centro comunitário existente na cidade, expos que foi fechado, 

e expressou que o estabelecimento tinha grande importância na prevenção de 

usuários de drogas. Pediu encarecidamente à Kelly, Diretora da Assistência Social, 

que repensasse, e procure buscar recursos para que se reabrisse o Centro 

Comunitário. Alegou que o município tinha sério problema com a questão de saúde 

pública, pois principalmente com o Bairro Parque Industrial. Ainda no assunto, 

falou sobre o abandono da Garagem Municipal, em que tinha se tornado 

acolhimento de crimes e usuários de drogas. Voltou a falar sobre o abrigo, falando 

que era o estabelecimento, nas quais os pais saiam de manhã para trabalhar e 

retornavam à noite, ressaltando que precisavam pensar com carinho, e pediu para 

que se fosse estudado, com a possibilidade da reabertura do Centro Comunitário. 
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Comentou que seus filhos frequentaram Centro comunitário, falando que seus pais 

trabalhavam. Então disse, da importância que via na vida das mães que precisavam 

trabalhar o dia todo e precisavam deixar os filhos na fundação. Finalizou 

agradecendo. ---------------------------------------------------------------------------------------

- Próximo com a palavra o senhor Presidente Airton Correa da Costa. Desejou boa 

noite a todos, agradeceu a presença dos ex-presidentes da Casa, Ismar e Nilton, ex-

Vereador Durvalino, visitantes e imprensas F5 e Oliveira, e internautas. 

Parabenizou toda a Diretoria da APAE, os colaboradores, voluntários, todos que 

participaram e fizeram, para que o evento fosse um sucesso, afinal foi um empenho 

em prol a uma causa. Disse que esteve presente e que foi um evento muito bom. 

Relatou que também esteve na inauguração da reforma do hospital, Centro de 

Imagens Padre Vanini, parabenizou a família Luiz Fortes, família do Senhor Irineu, 

que estava presente, e na qual sempre colaboram com o hospital. Usou a fala do 

Vereador Rogério, e lamentou que não ocorrem somente naquele caso, as 

inverdades a respeito dos Vereadores, as grandes fake news, eram em diversas 

situações, disse o Presidente. Falou que tinham muitas, pessoas maldosas, de mau 

caráter, que usavam de redes sociais ou usava de pouco conhecimento, para 

difamação com a imagem dos mesmos. Acreditava, que o motivo era porque alguns 

deles queriam ocupar seus lugares, que eram eleitos pelo povo e buscavam fazer o 

trabalho com seriedade e empenho, sem exceção. Disse que não impedia que a 

pessoa, no futuro, não pudesse ocupar uma das cadeiras, e ficava triste em ver, 

saber e ouvir, que as pessoas usavam de má-fé, sem sabedoria e inteligência, para 

buscar o seu espaço, que o sol nascia a todos, e tinham certeza e convicção que não 

tinha necessidade daquilo. Disse que, mais uma vez, ficava muito triste, sem 

demagogia barata, que Vereadores estavam trabalhando para o bem do município, 

lutando e buscando, que havia sim divergência de pensamentos, em ações, mas 

havia respeito em cada um. E sabia que futuramente, ocuparia o outro lado, com 

respeito. Voltou no assunto da APAE, sobre ter enviado emenda impositivo, no 

valor de R$ 60 mil reais, e acrescentou que também conseguiria uma emenda 

parlamentar do ex-deputado Coronel Tadeu, de R$ 100 mil reais, num total de R$ 

160 mil reais. Falando que as pessoas estava má informada, diante de tudo que foi 

falado, que o orçamento impositivo do ano passado, foi de R$ 422 mil, enviado para 

a APAE, que foi um valor considerável, para construção do ginásio, e alertou que 

em breve daria início a obra. Parabenizou o Elton, Monitor de TI da Casa, pelo seu 

aniversário, desejou que Deus iluminasse e protegesse, agradecendo por seus 

trabalhos. -------------------------------------------------------------------------------------------

- Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente suspendeu a sessão durante o 

intervalo regimental de quinze minutos. -----------------------------------------------------
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- Reabertos os trabalhos, depois de decorrido o intervalo regimental, com 

atendimento ao quórum regimental. ----------------------------------------------------------

- Foram convocados os senhores vereadores para a realização da 21ª Sessão 

Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de Conchal, a 

realizar-se ao término da presente sessão, para deliberação das seguintes 

matérias: em primeiro turno de discussão e votação. -------------------------------------

- Com a totalidade dos Senhores Vereadores presentes, o Senhor Presidente 

declarou abertos os trabalhos da presente Sessão. ----------------------------------------

- Deu-se a seguir, a leitura dos papéis que compuseram o Expediente da presente 

Sessão, a saber: ------------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 39/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS (DIFERENÇA CONTRATO DE RECAPEAMENTO EM 

DIVERSAS RUAS DO MUNICIPIO EMPRÉSTIMO BANCO DESENVOLVE SÃO 

PAULO – PARTE TESOURO).” -----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 40/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL (SUBSTITUIÇÃO DAS 

LUMINÁRIAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA EXISTENTES POR LUMINÁRIAS DE 

TECNOLOGIA LED) NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 41/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL (AQUISIÇÃO DE VEÍCULO 

PARA A GUARDA MUNICIPAL – EMENDA PARLAMENTAR DEPUTADO 

GUILHERME DERRITE) NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 42/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL (REPROGRAMAÇÃO ANOS 

ANTERIORES ESTADUAL E FEDERAL – ASSISTENCIA SOCIAL) NA FORMA QUE 

ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” ---------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 43/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” ----------------------------------------------------------------

- Foram convocados os senhores vereadores para a realização da 22ª Sessão 

Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de Conchal, a 

realizar-se ao término da 21º Sessão Extraordinária, para deliberação das 

seguintes matérias: em segundo turno de discussão e votação. -------------------------

- Com a totalidade dos Senhores Vereadores presentes, o Senhor Presidente 

declarou abertos os trabalhos da presente Sessão. ----------------------------------------
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- Deu-se a seguir, a leitura dos papéis que compuseram o Expediente da presente 

Sessão, a saber: ------------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 39/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS (DIFERENÇA CONTRATO DE RECAPEAMENTO EM 

DIVERSAS RUAS DO MUNICIPIO EMPRÉSTIMO BANCO DESENVOLVE SÃO 

PAULO – PARTE TESOURO).” -----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 40/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL (SUBSTITUIÇÃO DAS 

LUMINÁRIAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA EXISTENTES POR LUMINÁRIAS DE 

TECNOLOGIA LED) NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar n 41/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL (AQUISIÇÃO DE VEÍCULO 

PARA A GUARDA MUNICIPAL – EMENDA PARLAMENTAR DEPUTADO 

GUILHERME DERRITE) NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 42/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL (REPROGRAMAÇÃO ANOS 

ANTERIORES ESTADUAL E FEDERAL – ASSISTENCIA SOCIAL) NA FORMA QUE 

ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” ---------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 43/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” ----------------------------------------------------------------

- Leitura da Ordem do Dia da presente sessão. Nada havendo para a Ordem do Dia, 

passou-se a Explicação Pessoal. ----------------------------------------------------------------

- Com a palavra, Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. Desejou boa noite ao 

Senhor Presidente, Vereadores(as), público presente, ex-vereador Durvalino, 

imprensa e internautas. Parabenizou o André e o Rafael, pois ambos estavam no 

controle interno do Gabinete da Prefeitura, na qual, conseguiram juntamente à 

secretaria da Receita Federal, uma camionete, computadores e mobiliários. A 

respeito do trabalho dos mesmos, expressou ser uma luta árdua, e que esses itens 

beneficiaram grandemente a Prefeitura. Disse que acreditava que a camionete 

seria direcionada ao Departamento de Obras, que estava sem automóvel para 

trabalhar. Relatou que no dia 29 de maio, a APAE, através de convocamento 

público, participou do chamamento do centro de referência do autismo, falou que 

passados cerca de um ano e meio do projeto de lei de sua autoria, porém, acreditava 

que as coisas mudariam que, infelizmente, na administração pública, demorava-se, 
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e que ainda não tinha se acostumado, e precisava de maior empenho das pessoas 

em cuidar, principalmente, dos munícipes conchalenses. Disse que faltava gestão à 

administração pública, que falaria sobre o assunto mais adiante. Expos que nos 

próximos dias chegaria um rolo compactador do solo, que serviria para melhorias 

das estradas rurais, que tinha conversado com o Neto, responsável pelos 

maquinários, que realizavam as melhorias nas estradas, falando que o rolo 

compactador ajudaria muito na recuperação das estradas, na compactação do solo. 

Contou ter pedido, ao Chefe da GCM, ao Diretor e ao Sargento da Polícia Militar, 

ajuda com uma solução referente aos moradores de ruas, diversas vezes, porque 

era uma perturbação da paz e do sossego, principalmente dos moradores da Praça 

da Fonte. Expressou que o Poupatempo demorou um pouco, mas foi realizado, e 

que diversas pessoas falaram que não haveria a renovação da CNH, porém estava 

sim nos serviços executados pelo Poupatempo. Incluiu outras obras como a 

reforma da E.E. “Professora Maria Benedita Fernandes”, que teve aditivo e, por isso, 

atrasou, que a construção tinha mais de 60 anos, e nunca tinha passado por 

reforma estrutural e que foi investido mais de dois milhões. Também teve a 

reforma do Centro Cultural, da creche “Luzia Carlini Geli”, do Ginásio de Esportes, 

o campo do Jardim Bela Vista, a Rua José de Alencar, que ficava na Comunidade 

Visconde de Indaiatuba, a drenagem e o asfalto, que as obras iniciariam em breve. 

Ressalvou que a Praça da Fonte foi restaurada com recurso da Casa, mas executada 

pelo Executivo. Falou em relação a Rua José Rodrigues, localizada no bairro Novo 

Horizonte, ressalvou ser um bairro com mais de 40 anos, que o Senhor Prefeito 

resolveu muitas situações, que outras obras estavam para serem realizadas, tais 

como a Ponte do Ribeirão Ferraz, no trecho da antiga Fleischmann Royal, a 

construção de uma unidade de pronto atendimento no Jardim Terra Nobre, e 

estava no aguarde do resultado da obra do Hospital. Parabenizou falando que 

nunca na história da cidade o Departamento de Obras teve tanto trabalho com 

afinco e dedicação, mesmo com as dificuldades, como todos os outros 

departamentos, mas relatou que se encontrava repleto de afazeres, também como 

o Departamento de Licitação, informou que na data estava recebendo mais dois 

funcionários para auxiliar no trabalho. Recordou do Centro de Imagens do 

Hospital, que foi inaugurado o espaço, no último sábado. Citou que a equipe clínica 

do hospital, a diretora, contrataria mais profissionais habilitados, para desenvolver 

um belo trabalho. Comentou que o Senhor Prefeito se comprometeu a realizar o 

tratamento da água no hospital Madre Vanini, para realização da hemodiálise e 

falou da necessidade. Falou dos custos dos equipamentos, que ficava perto de R$ 

400/500 mil. Pediu o empenho de todos os Vereadores, e ressaltou que se cada um 

contribuísse um pouco, seria possível a realização do tratamento de hemodiálise 
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para a cidade conchalense. Contou de sua conversa com a Elisangela Bartarin, disse 

que cerca de 40 pacientes precisavam ser destinados para realização dos 

tratamentos nas cidades próximas a Conchal, ocorrendo no mínimo três vezes por 

semana. Relatou que, infelizmente, eram quase seis anos e meio de administração, 

em que a falta de gestão ainda era grandemente recorrente para a administração, 

que era triste, disse o edil. Falando que o Senhor Prefeito oferecia condições e 

liberdade para que cada diretor trabalhasse da melhor forma possível. Informou 

que a Prefeitura leiloou alguns veículos que consideravam não ter mais condições 

de uso e comentou sobre o assunto, sobre as más condições dos veículos e a 

necessidade de novos e que fosse direcionado ao Departamento da Saúde.  Sugeriu 

ao Senhor Prefeito, que como estava com dinheiro sobrando, poderia ser investido 

em aquisição de van, que cada uma custava em média R$ 268 mil, e com mais meio 

milhão de reais, resolveria o problema do transporte de pacientes, falando que se 

trava de gestão administrativa e como Presidente da Comissão de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade da Câmara Municipal, convidou toda a população para 

participar da audiência pública que ocorreria no próximo dia, no dia seis de junho, 

a partir das 19 horas, que seria discutido o Projeto de Lei Complementar nº 

25/2023, de autoria do Executivo, que era sobre as diretrizes orçamentárias para 

exercício financeiro de 2024. Agradeceu ao Senhor Presidente e encerrou. ----------

- Na sequência com a palavra, o Vereador Marcos Roberto De Oliveira. Comentou 

sobre o Projeto de Lei que entraria na sessão, era referente a pedidos dos 

moradores do bairro Santa Rita, que tinha caminhões que estavam fazendo 

transporte da cana, onde estavam utilizando a CHL do bairro Serra Velha, recém-

asfaltada, passando pela a vicinal Manoel Gonçalves Neto, para sair na pista, porém 

era caminhão de grande porte, elevado peso, que denegrindo grandemente o 

asfalto, feito na Serra Velha, na rua Araras, do bairro de Santa Rita. Disse que foi 

feita a lei para proibição do tráfego, dentro da cidade. Falou de seu outro projeto, 

do ano passado, sobre o TEA, um importante projeto. Disse que a Prefeitura tinha 

acatado, juntamente com a APAE. Disse que havia também um projeto do edil, 

entrando na sessão naquela data, para os pais das pessoas que tinham transtorno 

de aspecto autista, visando o cuidado com eles, que o referido Projeto de Lei 

autorizava o Senhor Prefeito a criar um programa de assistência psicológica aos 

pais e aos tutores, e tinha ido a comissão e pediu aos Vereadores que analisassem. 

Agradeceu a presença de todos, e desejou que Deus abençoe cada um. ---------------

- Próximo com a palavra o Vereador Roberson Claudino Pedro. Desejou boa noite 

ao Senhor Presidente, Primeira Secretária, Segundo Secretário, Senhores 

Vereadores, imprensa, ao ex-vereador Durvalino e toda a população. Iniciou 

falando sobre a Rua Pedro Côrte, que estava ficando intransitável, um acesso que 
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dava ao bairro Jardim Cruzado, e sabia que já tinham sido votado pela Casa, 

acreditava que estava na licitação, pedido celeridade pois o local estava 

praticamente sem rua. Falou que o Vereador Arlei teve a informação e logo passaria 

aos moradores, dentro do mês aconteceria a obra. Pediu ao Senhor Prefeito uma 

reunião sobre a criação de uma cooperativa, falando que alguns coletores não 

tinham coletado alguns tipos de reciclagem, devido a não compensar o baixo custo 

do material, para revenda e discorreu sobre o assunto. Também comentou sobre 

sua preocupação com o asfalto da Avenida Manuel Gonçalves Neto. Outro assunto 

foi sobre o piso nacional de enfermagem do município e disse ter feito um 

Requerimento. Parabenizou o secretário de segurança Derrite, pelo apoio, 

juntamente com o Danilo Balas, falando que tinham o apoio da Guarda Municipal; 

também ao Juninho, que teve um contato mais direto com ele; e ressaltou que essa 

viatura será de grande valia para os guardas terem um trabalho melhor com os 

cães. Agradeceu ao deputado Carlos César, que logo depositará o valor de R$ 150 

mil para custeio da saúde, na qual, o edil disse que já falou com o diretor de saúde, 

onde será destinado para cirurgias e exames que estão precisando ser realizados 

com urgência. Disse que conversou com ele dias atrás, e o mesmo exclamou que 

esse ano vieram poucas emendas; expressou que ficou muito feliz com o assessor 

que o comunicou que será depositado brevemente esse valor nos cofres do 

município. Parabenizou aos deputados que fizeram parte de toda estrutura que foi 

inaugurada no sábado, no hospital, deputado estadual Barros Munhoz, deputados 

federais Miguel Lombardi e Rui Falcão, ex-deputado estadual Cauê Macris e 

deputado federal Vanderlei Macris, e acredita que Conchal reconheceu o trabalho 

desses. Citou que são pessoas que sempre estiveram na cidade, e que foram 

captados esses recursos com o apoio do Senhor Prefeito e da vice-prefeita; lembrou 

que são do PSDB, na qual eram da base. Parabenizou novamente, pois o hospital 

ficou bonito; comentou que quando se passa por lá, já está aberto a recepção, 

afirmou que está mais bonito que a recepção da Unimed. Ressaltou que como 

cidadão conchalense, é um orgulho ter um hospital, que não foi somente feito 

agora. Citou o discurso do Senhor Prefeito, onde lembrou de seu avô, que viu a 

necessidade de ter uma maternidade no município, e buscou construí-la; lembrou 

de várias outras figuras políticas que passaram, e também auxiliaram na 

construção do estabelecimento. Citou algo considerado importante, na qual, 

muitos criticaram quando foi feito, realizado pelo ex-prefeito Valdeci; ele colocou 

dois médicos, e separou a Unimed do atendimento SUS no hospital. Relatou que 

houve uma grande briga na época, com alguns médicos que controlavam o local. 

Atualmente, relembrou que houve a separação do atendimento e não há diferença; 

o edil disse que quando trabalhava na empresa que tinha o plano de saúde Unimed, 
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o atendimento era mais rápido que uma pessoa atendida pelo SUS. Expressou que 

foram ações que muitos que passaram fizeram, que tornaram o hospital 

atualmente, sendo uma referência para cidades do tamanho de Conchal, onde 

poucas têm um hospital este; porem disse que ainda há necessidade de melhora. 

Parabenizou o Senhor Prefeito, pois comprou o tomógrafo que foi cedido ao 

hospital, e que atualmente atende a população que teria que se deslocar para 

realiza-lo em outro local, outra cidade, algo que hoje pode ser feito na cidade. Falou 

que ficou feliz em fazer parte dessas conquistas, porque essa mudança não atende 

somente essa geração, mas outras que serão atendidas com esse apoio. Lembrou 

da família Fortes, que tem apoiado e ajudado grandemente o hospital. Comentou 

que a irmã proferiu muitas coisas que eles não gostam que falam, mas são famílias 

que têm apoiado muito aqui a saúde do nosso município; afirmou que não moram 

no município, mas que apoiam muito a cidade conchalense. Parabenizou também 

os deputados que o edil apoiou, e estão à disposição do Senhor Prefeito, para caso 

quiserem agendar uma visita, uma reunião para tratar a respeito da hemodiálise. 

Relatou que conversou com pessoas que fazem esse procedimento, afirmou que é 

sofrido; em que as pessoas vão e voltam em diversos casos passando mal, tendo 

que ficar esperando. Expressou que há a deficiência do transporte, disse que 

entende que com a hemodiálise é um pouco mais ágil, e tem horário, mas, ainda 

assim, é difícil; expos que pessoas saem passando mal, e ainda tem que rodar cerca 

de 20/25 minutos até chegar em sua residência. Informou que irá conversar com o 

deputado federal e estadual, em que, ajudam o hospital de câncer; pronunciou que 

os mesmos têm uma ligação forte na questão da saúde, e que tentará fazer contato 

com cada deputado que já obteve apoio, para realizar-se o mais rápido possível. 

Falou da comissão, em que faz parte, do esporte; expos que fizeram um convite ao 

Departamento de Esportes para estarem discutindo o calendário anual de 

atividades no dia 12 de junho, às 13 horas.  Convidou quem quiser e puder 

participar, que tem alguma ideia; ressaltou a importância da discussão, para fazer 

de uma forma que atenda o maior número de pessoas possível. Disse sobre a 

questão do envio de currículo ao Poupatempo, onde diversas pessoas 

questionaram, informaram-no que precisam entrar no site e mandar por e-mail, 

mas que, Conchal não está ainda listado no site do Poupatempo. Pediu a eles, na 

qual, responderam dizendo que iriam verificar; expos que faz cerca de duas 

semanas e ainda não está disponível, assim, não sendo possível realizar o envio de 

currículo para trabalho. Expressou que tem ciência de que a equipe já está formada, 

mas há possibilidade de alguém sair e ter uma vaga. Informou que questionou a 

PRODESP, pois também foi recepcionado vários currículos na Casa, em que, não 

retiraram; disse que acha que foi tudo via internet, mas que não estão dando a 
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opção para as pessoas estarem enviando currículo. Parabenizou a APAE e disse que 

não só o nobre, mas, todos os vereadores, sempre têm apoiado a entidade. 

Discursou que ficou grandemente feliz quando houve a união de, praticamente, 

todos os vereadores, em estarem dando início a esse marco, obviamente depois da 

vinda de várias pessoas, que se colocaram à disposição para realizar. Disse que 

chamaram a Flávia, e falaram que seria um marco a câmara municipal dar início 

pelo menos a quadra; pois o edil entendia que era um local praticamente 

desumano, onde são pessoas que necessitam de cuidados especiais, e as crianças e 

usuários da APAE tinham que fazer suas atividades físicas às vezes à luz do sol, em 

local inadequado. Relatou que será, de certa forma, um que salão irá trazer 

benefícios para a instituição, porque poderá ser locado, utilizado, e talvez o maior 

salão para eventos do município; disse que não sabe se será o maior, pois o CREAS 

é bem grande, mas será um salão em Conchal, talvez o maior para ser utilizado em 

eventos. Exclamou que ficou feliz e lamentou se existem pessoas com inverdades, 

dizendo que nenhum vereador havia ajudado. Relatou que infelizmente tentam 

politizar a instituição; falou inclusive para a Flávia, que não é segredo, nem o 

hospital, nem APAE. Independente da instituição, o edil afirmou que a mesma tem 

que ser isenta, não tomando partido, pois são pessoas que precisam e às vezes são 

prejudicadas por uma diretoria, por pessoas que não gostam. Criticou que uma vez 

conseguiram uma emenda de R$ 50 mil e, por falta de projeto, não foi utilizada; 

relatou que é de tristeza imensa. Pediu que essas pessoas não atrapalhem o 

trabalho que tem sido feito, e que somem com as pessoas que têm apoiado a APAE; 

proferiu que a Casa quer ajudar, caso não saiba o que foi realizado, que venham 

conversar, perguntar. Citou a frase da Vereadora Lucia, onde ressalvou que o 

centro comunitário é de extrema importância. Comentou que conversou com a 

Kelly, onde disse que estava sendo feito por contratação direta, e no momento, não 

há mais autorização, pois chegou no limite. Informou que estava sendo licitado, e 

que brevemente, o centro estará sendo reaberto. Pediu para a mesma agilizar, em 

que, pessoas estão necessitando, que realmente são carentes; retornou dizendo 

que ela proferiu que será brevemente aberto, cerca de menos de um mês. Pediu 

que todos esperem que aconteça rápido, e ressaltou que a cobrança é importante, 

porque, se não há cobrança, não acontece. Agradeceu e desejou boa noite a todos. 

- Com a palavra, vereadora Lúcia. Novamente desejou boa noite. Citou a fala do 

Vereador Arlei, pelos elogios as obras efetuadas no município, mas disse que 

precisasse fazer a cobrança necessária. Contou que havia recebido um vídeo da 

cozinha da central da ambulância; relatou ser um departamento onde possui 

diretor, chefe, encarregados, onde jamais poderiam deixar chegar na situação que 

se encontra. Ressalvou que não possui o vídeo para exibição na sessão, afirmou ser 
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lamentável, a nobre acredita que o problema foi causado por uma telha que 

quebrou, ou, por calha. Alertou que a qualquer momento, a laje cairá na cabeça dos 

motoristas. Pediu com urgência atenção ao Departamento de Transporte de 

Pacientes, aos motoristas que fazem uso da cozinha desse local. A nobre teve uma 

ideia, sugeriu que onde era a farmácia do CEMEC, que está desocupada, poderia 

estarem levando esses motoristas para lá, pois logo causará problemas piores. 

Parabenizou a irmã Suelene, que está à frente do trabalho das reformas, das 

construções do hospital.; exclamou que ficou maravilhoso, lindo. Falou para as 

irmãs, para a administração do hospital, que o maior patrimônio são os usuários, 

os pacientes, pediu que dessem uma atenção melhor ao atendimento do hospital; 

informou que está precário, em que, as pessoas muitas vezes desistem do 

atendimento e vão embora sem o atendimento, especialmente pela demora do 

atendimento. Falou que os jovens-aprendiz têm que ter oportunidade, mas que 

coloquem um adulto responsável na recepção, para atendimento dos munícipes. 

Novamente disse que o atendimento está deplorável. Expressou que falta pouco 

para ela perder o mérito tão importante que conquistou com a reforma do Centro 

de Imagem. Disse que foi na inauguração, e que ficou coisa de segundo mundo. 

Citou o ditado “por fora, uma bela viola, por dentro, um pão bolorento”; e pediu a 

valorização do maior patrimônio, que são os usuários. Agradeceu. --------------------

- Presidente Airton Correa Da Costa. Disse que infelizmente existem pessoas que 

não tem o conhecimento e espalham mensagens nas redes. Explanou a situação 

sobre os transportes, disse que foi relocado; da área da saúde, foram três 

transportes relocados: veículo da Fiat Ducato, que é uma ambulância que estava 

em má condições para usar no setor da saúde, e foi passado outra Ducato com a 

placa DJM-1554, e uma Kombi, com a placa DKI-8813, para o Departamento de 

Água. Informou que a Van de 15 lugares, com placa DKI-8832, foi passada para o 

Departamento de Esportes; disse que o diretor da saúde alegou que o veículo não 

estava em condições, mesmo passando por uma reforma, não serviria, por ser 

muito rodada, não atenderia as necessidades da saúde, pois o departamento usa 

muito, então era de bom agrado ser um veículo zero. Ressaltou que ao automóvel 

tem um valor para gasto e foi colocado para leilão. O Departamento de Esportes foi 

comunicado, pois existe um combinado com o Senhor Prefeito em colocar uma Van 

no Departamento de Esportes, disse que há um bom tempo foi conversado sobre. 

Explicou o porquê em o Departamento de Esportes ter uma Van, como também há 

um compromisso com o Departamento de Educação para doação de um micro-

ônibus.  Explicou para quem não tem o conhecimento e não sabe o que é fazer 

esporte; ressalvou que esporte é saúde, sendo de extrema importância. Exclamou 

a importância de o departamento ter uma Van a disponibilidade, pois, as 






